

# Pressemitteilung WEPA Gruppe

Arnsberg, 12.02.2021

Unternehmerfamilie Kregel gründet gemeinnützige und unternehmensverbundene WEPA Stiftung

## **WEPA Stiftung fördert gemeinnützige Initiativen**

Die langfristige Förderung gemeinnütziger Initiativen in den Themenfeldern Hygiene, ökologische und soziale Nachhaltigkeit, lebenslanges Lernen und Familienunternehmertum ist Ziel der neu gegründeten WEPA Stiftung mit Sitz in Arnsberg. Die Stiftung wurde von der Unternehmerfamilie Kregel gegründet, um in diesen Themenfeldern über das Wirken des Familienunternehmens hinaus einen langfristigen Beitrag für die Gesellschaft zu leisten. Am Freitag, 12. Februar, überreichte Regierungspräsident Hans-Josef Vogel dem Vorstand der WEPA Stiftung, Andreas Kregel und Ingmar Lohmann, die Stiftungsurkunde. Digital zugeschaltet waren die Mitglieder des Stiftungskuratoriums, die Mitglieder der Unternehmerfamilie Kregel sowie der Vorstand der WEPA Gruppe.

„Die WEPA Gruppe ist ein zukunftsorientiertes Familienunternehmen mit einem klaren Purpose: ‚Together for a better life‘. Mit der gemeinnützigen und unternehmensverbundenen WEPA Stiftung stärken wir das, was uns als Unternehmerfamilie Kregel und Familienunternehmen WEPA ausmacht und uns in unserem täglichen Tun antreibt: gemeinsam Verantwortung übernehmen und Zukunft gestalten“, erläutert Andreas Kregel, der ebenfalls Mitglied im Vorstand der WEPA Gruppe und Sprecher der Unternehmerfamilie ist.

„Ich gratuliere der Unternehmerfamilie Kregel zur Gründung der WEPA Stiftung und freue mich, dass sie die Stiftung mit ihrem Stiftungszweck auf so wichtige Zukunftsthemen wie öffentliche Gesundheit, ökologische und soziale Nachhaltigkeit sowie Bildung ausgerichtet hat. Die Stiftung wird richtungsweisende Lösungen und beispielhafte Initiativen unterstützen und so das Gemeinwohl fördern“, so Regierungspräsident Hans-Josef Vogel.

# Pressemitteilung WEPA Gruppe

## Fotogalerie



Freuen sich über die Gründung der WEPA Stiftung: WEPA  
Vorstandsmitglied und Vorsitzender der Stiftung, Andreas Kregel  
(rechts), und Regierungspräsident Hans-Josef Vogel.  
Foto: WEPA



Logo der WEPA Stiftung  
Foto: WEPA

## Kontakt WEPA Stiftung

### WEPA Stiftung

Möhnestraße 53

D-59755 Arnsberg

[info@wepa-stiftung.eu](mailto:info@wepa-stiftung.eu)

[www.wepa.eu/de/verantwortung/wepa-stiftung](http://www.wepa.eu/de/verantwortung/wepa-stiftung)

Vorstand: Andreas Kregel (Vorsitzender), Ingmar Lohmann

## Kontakt Pressemitteilung

### WEPA Hygieneprodukte GmbH

Rönkhauser Straße 26

D-59757 Arnsberg

[www.wepa.eu](http://www.wepa.eu)

### Unternehmenskommunikation

Tim Vormweg

T +49 (0) 151 1652 4742

E [pr@wepa.eu](mailto:pr@wepa.eu)

### WEPA Stiftung

Die WEPA Stiftung ist eine gemeinnützige und unternehmensverbundene Stiftung, die im Einklang mit den Zielen und Werten der WEPA Gruppe gemeinnützige Initiativen in den Themenfeldern Hygiene, ökologische und soziale Nachhaltigkeit, lebenslanges Lernen und Familienunternehmertum fördert. Ziel der Stiftung ist es, langfristig einen Beitrag für die Gesellschaft zu leisten. Sitz der WEPA Stiftung ist das nordrhein-westfälische Arnsberg.

### WEPA Gruppe

Die WEPA Gruppe ist ein zukunftsorientiertes Familienunternehmen und bietet nachhaltige und innovative Hygienelösungen, die ein sicheres Hygienegefühl leisten und täglich zum Wohlbefinden von Millionen von Menschen in ganz Europa beitragen. Mit 4.000 Mitarbeitern produziert die WEPA Gruppe an 13 Produktionsstandorten in Europa Hygieneprodukte wie Toilettenpapier, Handtuchpapier, Taschentücher und Servietten. WEPA gehört zu den drei größten europäischen Herstellern und ist Marktführer in der Herstellung von Hygienepapier aus Recyclingfasern. Der Jahresumsatz liegt bei rund 1,3 Mrd. Euro. Im Consumer-Geschäftsbereich ist WEPA der Spezialist für die Handelsmarken der europäischen Einzelhändler. Der Geschäftsbereich Professional mit den Marken BlackSatino und Satino by WEPA steht für nachhaltige und professionelle Hygienelösungen, die zum Beispiel in öffentlichen Waschräumen, der Industrie, in Büros oder im Gesundheitswesen zum Einsatz kommen. Hauptsitz der WEPA Gruppe ist das nordrhein-westfälische Arnsberg.